
Смеющийся Бог.
 
«Потряслась, всколебалась земля, дрогнули и подвиглись основания небес, ибо 
разгневался [на них Господь].
9 Поднялся дым от гнева Его и из уст Его огонь поядающий; горящие угли сыпались от 
Него.
10 Наклонил Он небеса и сошел; и мрак под ногами Его;
11 и воссел на Херувимов, и полетел, и понесся на крыльях ветра;
12 и мраком покрыл Себя, как сению, сгустив воды облаков небесных;
13 от блистания пред Ним разгорались угли огненные.
14 Возгремел с небес Господь, и Всевышний дал глас Свой;
15 пустил стрелы и рассеял их; [блеснул] молниею и истребил их.
16 И открылись источники моря, обнажились основания вселенной от грозного гласа 
Господа, от дуновения духа гнева Его.
(2Цар.22:8-17)
Всем нам хорошо известно это лжеучение о юморе Христа и оно для нас  не ново.
Этот туман заблуждения  пополз по церквям, почти сразу после гонений  и открытия 
границ! 
Нам стали преподносить этакого шутливого соседа, который  развлекается тем, что 
любуется, глядя на чужих детей, как они радуются,  беснуясь телесно.
Нашему Богу стали приписывать качества простачка, закрывающего свои глаза на наши 
грехи, поскольку он так добр и любвеобилен!...
Ему будто нужно только количество его детей, а до качества и до их святости ему и 
дела нет! 
Но это не наш Бог! Нам принесли другого бога!
Лично для меня, авторитетом является только Писание и там я нигде ни одного раза не 
вижу, что бы Христос расхохотался и кому  нибудь рассказывал анекдот. 
Да Он может стать нам другом, но для этого нужно умереть в своем Я полностью, что бы 
в нашем возросшем духе иметь близкое общение с Ним в духе и истине!
Давид прошел свое умирание в бегах от Саула по горам, будучи уже помазанным Царем 
Израиля, поэтому он стал другом по сердцу Господа!
Бог есть Дух, а мы плоть и, довольно еще сильная плоть, поэтому общение и дружба с 
Ним могут осуществиться только в нашем духе, и только при полной уничиженной 
плоти!
Радоваться и улыбаться в духе, это совсем не то, что радоваться по плоти!
Тебя могут окружать ужасные проблемы,  гонения и  горе, но если у тебя 
в порядке твои отношения с Богом, то внутри тебя будет удивительная радость и мир, 
которая никак не вписывается в настоящее положение вещей! 
Вот что такое Его радость. Он есть Дух, и радость мы можем от него принимать 
только в свой дух, как радость не изреченную!
Именно имея в своем духе, внутри себя эту радость от Бога, наши братья прошли по 25 - 
30 лет лагерей и не только не унывали, но и других там поддерживали!



Эта радость дает невероятное мужество и силу устоять в любых ситуациях. 
А что дает юмор и радость плотская?
«сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет жизнь 
вечную».
(Гал.6:8)
Ну, посмеетесь вы вместе от юмора, а приходите домой и сердце рвется от тоски и 
одиночества, потому, что такая радость временная!
Радость же от Бога оживляет, и печали не приносит! 
Вся зависит от состояния  нашего духа внутри нас!
Если он нормально в нас развивается и растет, совершенствуясь в образ Божий, то мы 
имеем в себе близкие отношения нашего духа с Божественным Духом, от чего имеем в 
себе Божье водительство, наставление и мудрость!
Остальное все по плоти, а плоть противится духу всегда. Плоть всегда реагирует на все 
окружающее противоположно реакции духа, потому, что она ему ВСЕГДА противится!
«  ☀  ибо плоть желает противного духу, а дух - противного плоти: они друг другу 
противятся, так что вы не то делаете, что хотели бы.
(Гал.5:17)
В остальных случаях, Господь на нас смотрит только с сожалением от нашего
Неразумия и радоваться Ему о нас особенно не приходится…
Посмотрите сколько раз Он печально проговаривал своим ученикам  об их неразумии:
«И сказал им: как же не разумеете?
(Мар.8:21)
"Ибо огрубело сердце людей сих, и ушами с трудом слышат, и очи свои
 сомкнули, да не узрят очами, и не услышат ушами, и не уразумеют сердцем, и не 
обратятся, чтобы Я исцелил их.
(Деян.28:27)
«Иисус, уразумев, говорит им: что рассуждаете о том, что нет у вас хлебов? Еще ли не 
понимаете и не разумеете? Еще ли окаменено у вас сердце?
18 Имея очи, не видите? имея уши, не слышите? и не помните?
(Мар.8:17-19)
«Иисус сказал: неужели и вы еще не разумеете?
(Матф.15:16)
Так что нужно смотреть полностью на жизнь Иисуса на земле и только тогда, из 
примеров Его жизни, делать выводы каков Он! 
Нигде и ни с кем Он не был запанибрата, но ученики даже иногда боялись Его лишний 
раз спросить, о чем либо...
По крайней мере, до тех пор, пока удостоимся сами возрасти в своем духе до
способности созерцать в своем духе Его лицо уже здесь на земле. 
Тогда мы Его узнаем, как Он Есть, соединившись своим духом с Его Божественным 
духом! 
Только тогда мы сможем сказать другим каков Он и то с большим трудом, поскольку 
духовное очень трудно изъясняется земным языком!
Суламита в Песне  Песней смогла рассказывать своим подругам, каков Он, в высочайших 
и восторженных эпитетах!



При Своей жизни на земле, Христос был  крайне конкретным: не шутил и не шел на 
компромиссы никогда!
А если бы среди Его учений присутствовал юмор, то мы сейчас и не разобрались бы, где 
Он шутил, а где говорил серьезно…
Шутников никто в серьез не принимает даже  среди людей!
Он не взирал на личности и не боролся за количество Своих слушателей!
Господь не лицемерил, но говорил конкретно ученикам:  «Не хотите ли и вы отойти от 
Меня»!
Но Петр уже вкусил этого глагола вечной жизни и его было не прогнать от Христа!
Так и мы, либо примем конкретное обличение и откроем глаза, либо отойдем в
тень и останемся при своем мнении!
Если же кто - то придумывает себе другого бога,  не Библейского - это беда!
Не нужно нам придумывать ничего тог, что сверх Писания, что Бог нам улыбается с 
небес.  
Насколько я знаю, во всех последних пророчествах, Он плачет о погибающем мире и о 
нашей глупости!
Он усиленно трудится в должности Первосвященника пред Богом   ጀ  Отцом и 
ходатайствует за нас день и ночь, а Церковь Его становится все беспечнее!
Завершается время Его благодати, которую Иисусу дал Бог - Отец для того, что бы Он 
привел к Отцу Свою невесту, а невеста вся в блуде лжеучений и себялюбия, так 
улыбается ли Он?! 
Зачем Ему улыбаться тому, что мы поем и скачем как маленькие дети, когда мы не 
знаем Его истин и не стремимся быть полностью посвященными Ему!
Да, Он приводил в пример детей, но о них  Он сказал, имея в виду только одно их 
качество - доверчивость!
Дети пока маленькие во всем доверяются родителям - это имелось в виду и только!...  
Потому что в другом месте сказано - не будьте дети по уму!
Он сделал нас разумными, но мы глупеем сами, и все, же Он не прикасается к
нашей доброй воле и ничего насильно с нашим выбором не делает, но печалится!
А мы все ищем своей выгоды, справедливости и боремся за себя и за свое мнение до 
крови!
Так что это есть великое  обольщение и слепота, представлять нашего Господа 
юмористом и шутником! 
Кто   ጀ  то ищет бога с юмором, кто - то ищет смеющегося отца или простого друга, не 
являясь при этом ни сыном Истинного  Бога ни дочерью!
И когда поймут и увидят, будет слишком поздно для некоторых и будет великое горе и 
разочарование!
Если бы небо давалось нам через улыбки и шуточки Господа, то Ему не нужно было бы 
так серьезно страдать на кресте!
Если мы думаем, что Он эти пережитые  муки уже забыл и не вспоминает, то лично я так 
не думаю! 
Потому что такое не забывается, даже Богом! 
Та агония, которую Он там испытал, прошла и через страдание Его Духа, а не только по 
плоти!



Так что, я думаю, Ему и сейчас не до смеха, если за Его народ была заплачена Им такая 
жуткая цена, а мы желаем Его превратить в шутника!
Но мы все, же позволяем себе думать, что вот сейчас Он, от нечего делать любуется 
нами, как мы танцуем перед ним, когда двери благодати закрываются и Он говорит: 
«Взывайте, кричите, умоляйте Отца о ваших душах»! 
Я верю, что Богу угодна только та радость в нас, которую Он Сам же нам и дал в наш 
дух через Дух Святой!
Духовная радость может проявляться через наше тело, но душевная, выраженная через 
наше тело, в большинстве случаев не принимается Богом!
Да, Бог радуется, когда мы одерживаем духовные победы, даже и маленькие, 
но как родители, радующиеся не ловким шашкам своего маленького сына или дочери,  
уже не могут радоваться таким, же не ловким шашкам в подросших детях, так и Бог не 
может быть доволен детским шагам взрослого христианина!
Кроме того, для Него очень важны сами мотивы нашей радости и улыбок!
Если Давид запрыгал как дитя от того, что, наконец - то, он понял как нужно
относиться к Ковчегу Завета и успешно вносил его теперь в свой город, то радость его 
была полностью угодна Богу! И как бы он себя при этом не вел, Бог понимал, откуда у 
него эта радость и ободрял Его!
"Не отвергни меня от лица Твоего и Духа Твоего Святого не отними от меня.
14 Возврати мне радость спасения Твоего и Духом владычественным утверди меня.
(Пс.50:13-15)
Давид хорошо понимал, откуда он черпает угодную Богу радость!
Так же и Мариам - сестра Моисея затанцевала от увиденного великого Божьего чуда и 
прославила Его этим! 
Она выразила свою духовную радость через свое тело. Сам мотив этого танца был 
угоден Богу!
Если же мы свою радость выражаем  своим телом, от взыгравших в нас гормонов - Это 
не может радовать Бога!
Потому что Господь всех нас ведет к умиранию в плоти и возрастанию в духе!
Иначе такая радость была бы доступна только молодым телам! 
Стало быть, Павел, в своем пожилом возрасте, или Петр уже и не могли бы доставить 
радости Господу и вызвать Его любовную улыбку к ним, через определенные движения 
тела!
Многие молодые люди настаивают на том, что Господу нравится их телесное
поведение и, выражение радости через тело.
Но выраженная радость телами, без угодного Богу мотива, не приносит славы Богу! 
И тогда сам мотив Евангелия ведет в другую сторону; не к умиранию плоти, но к ее 
процветанию, а пожилые вообще лишаются такой радости…
«Но те, которые Христовы, распяли плоть со страстями и похотями.
25 Если мы живем духом, то по духу и поступать должны.
26 Не будем тщеславиться, друг друга раздражать, друг другу завидовать.
(Гал.5:24-26)
Так что если нас  переполняет истинная радость от Духа Святого - радуйтесь, но строго 
следите за мотивами этой радости, если вы действительно желаете жить жизнью 



угодной всем Господу! 
Если же это гормоны, то их лучше обуздывать и очень важно различать это!
«Дух животворит; плоть не пользует нимало. Слова, которые говорю Я вам, суть дух и 
жизнь.
(Иоан.6:63)
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